



DIPLOMA EN GESTION DE FARMACIAS

En el contexto de las actividades de extensión organizadas por la División de Extensión Académica del Departamento de Ingeniería Industrial, el jueves 28 de junio en el Salón Domeyko de la Casa Central, se llevó a efecto la ceremonia de firma del convenio de capacitación entre el Departamento de Ingeniería Industrial y Farmacias Ahumada.

A través de este Convenio se establece la dictación del Diplomado en Gestión de Farmacias durante un período de tres años consecutivos, al término de los cuales se capacitará en gestión a 250 profesionales, en su mayoría Químicos Farmacéuticos, que se ha visto enfrentados a gestionar las nuevas tiendas de la Cadena

de Farmacias Ahumada.

Estuvieron presentes en este acto el Decano de la Facultad Víctor Pérez, el Profesor Máximo Bosch quien asistió en representación del Director del Departamento de Ingeniería Industrial y en su calidad de Director Académico del Diploma Gestión de Farmacias, el Gerente General de Farmacias Ahumada Bernardo Ben-Dovy, el Gerente Técnico de la Empresa Elmer Torres, profesores del diplomado e integrantes de la primera versión del programa.

Esta primera versión de este diploma que cuenta con la participación de 50 alumnos, se inició el sábado 30 de junio.

BECA GUGGENHEIM

María Teresa Ruiz, académica del Departamento de Astronomía fue distinguida con la Beca de Asistencia para la Investigación otorgada por la Fundación John Simon Guggenheim.

La beca está dirigida a personas de altas calificaciones intelectuales y personales, que hayan demostrado una excepcional productividad erudita.

Su objetivo es ampliar el desarrollo intelectual de estudios, asistiéndolos en la investigación dentro de cualquier campo del saber.

La beca, que constituye un premio, le fue otorgado a María Teresa Ruiz por su proyecto "The Oldest Stars", investigación que comenzará a desarrollar a partir del mes de agosto del año en curso. Para su ejecución le fueron otorgados 35 mil dólares.